

## Para Reconstruir Rotonda Medicina Inician Campaña

Con el objeto de reconstruir la Rotonda de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, destruída por los vándalos y por el terremoto de 1986, un comité de médicos lleva-

rá a cabo actividades científicas y culturales para recaudar fondos y emprender la obra. La rotonda funciona en la 25a. Avenida

—Favor pase a la página 17.

## Déficit de Q 705 Millones Acusa Proyecto Presupuesto

—II—

FUSADES dice que con preocupación se ha observado que para 1989 los presupuestos en referencia, después de dos años de relativa austeridad, evidencian un incremento en el

gasto público equivalente al 22.6 por ciento en circunstancias en que no están garantizados los ingresos que permitirían su finan-

—Favor pase a la página 36.

## Cámara Pide dar Vigor a Reformas de Ley INCAFE

La Cámara de la Libre Empresa pide a la Asamblea Legislativa dar vigor a las reformas a la ley del Instituto del Café (INCAFE) en vista de la nulidad del veto que les interpu-

so el Ejecutivo. Orlando de Sola y Raúl Calvo, presidente y vicepresidente de la gremial, se mostraron extrañados de que la

—Favor pase a la página 41.

## Cartelera Política

LOS GASTOS en desarrollo social habían venido creciendo desde 1960 a 1977, de 2.3 por ciento del Producto Interno Bruto al 4 por ciento del mismo, por lo que comparando con las cifras anteriores esto significa que en 1985 se había regresado a los niveles de hace 20 años,



Reynaldo Quintanilla.

con el agravante que en esa época no había inflación, afirma el Lic. Reynaldo Quintanilla, diputado por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Es por ello que no debe sorprender la precaria situación de las escuelas, que no tienen ni las más mínimas condiciones necesarias para su funcionamiento, por lo que parece que el régimen democristiano no cree que la inversión en la educación sea productiva, acota. Por lo tanto, "el próximo Gobierno de ARENA, consciente de que la educación contribuye a la satisfacción de otras necesidades básicas del ser humano, hará énfasis en mejorar la educación como parte de la solución a los graves problemas que vive el

—Favor pase a la página 25.



A BENEFICIO ROTONDA. Un comité médico de 5 especialidades realizará actividades científicas y culturales para recaudar fondos y reconstruir la Rotonda de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional. Informan, de izq. a derecha, Dres. Carlos Sigüenza, Melvin Guardado, Mauricio Magaña, Ramón Colato y Germán Alfárez.

## Foro de Turismo con Candidatos Realizarán Hoy

Un desayuno-foro en el que los distintos candidatos a la Presidencia de la República expondrán sus programas de gobierno en relación al turismo, realizará este día la Fundación Salvadoreña Para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

El citado foro se llevará a cabo en el Hotel El Salvador Sheraton a partir de las 7:30 de la mañana, y en el mismo alternarán los candidatos presidenciales de los partidos ARENA, PCN, PDC y MAC.

Dicha actividad ha

—Favor pase a la página 34.

## Llaman a Unidad Nacional Contra Trampa FMLN-FDR

El Vicepresidente de la Asamblea Legislativa, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, exhortó ayer a las fuerzas vivas del país a la unidad nacional contra los terroristas del FMLN-FDR y sus aliados de la Convergencia Democrática.

En declaraciones para los periodistas, Ochoa consideró la nueva propuesta de los terroristas del FMLN-FDR como una "trampa", porque lo que pretenden es instaurar en el país un régimen marxista-leninista.

La posición del parlamento fue respaldada posteriormente por el alcalde de San Salvador y dirigente del partido ARENA, Armando Calderón Sol, que señaló que el FMLN y el FDR han dejado bien en claro que nunca han roto sus lazos, a pesar de que los candidatos de la Izquierda Convergencia Democrática han llegado hasta a condenar los atentados dinamiteros de los terroristas contra la población civil.

El coronel Ochoa, que también pertenece a ARENA, primera fuerza política de oposición,

agregó que las pretensiones de los delincuentes de postergar los comicios presidenciales para el 15 de septiembre deben ser rechazadas por todos porque son contrarias a las disposiciones de la Constitución Política.

El artículo 79 de la Carta Magna, acotó, establece la fecha de las elecciones, por lo que es imposible una postergación. "Es una trampa porque aunque el pueblo esté cansado de la violencia no se puede pisotear la Constitución", sostuvo el también diputado por San Miguel.

Ochoa Pérez, ex-comandante del Ejército, des-

—Favor pase a la página 36.

## Cristiani Hace Llamado Para Rescatar el Café

La eliminación del Instituto del Café (INCAFE) prometió el licenciado Alfredo Cristiani, candidato presidencial por ARENA, al instar a los cafetaleros a rescatar el cultivo del

grano, patrimonio económico del país.

El candidato de oposición señaló que el INCAFE, monopolio gubernamental que co-

—Favor pase a la página 41.

## Con la Electrificación Rural Buscan Frenar Deforestación

El Ministerio de Agricultura espera que con la electrificación rural se detenga la destrucción de los bosques para el consumo de

leña, afirmó un funcionario de esa Cartera.

El ingeniero Gustavo Molina, Viceministro de Agricultura y Ganadería, declaró a EL DIARIO DE HOY que en el plan de electrificación rural colabora el Centro de Investigaciones Tropicales (CATTIE).

Para Molina, la dotación de árboles con fines energéticos, el pro-

—Favor pase a la página 34.

## Afirman que las Huelgas Encarecen las Viviendas

La adquisición de vivienda propia es una aspiración de las familias salvadoreñas que cada vez se vuelve más difícil de llevarlo a la realidad por el constante aumento de precios

de las mismas debido las constantes huelgas de los trabajadores.

Así lo afirman varios jefes de hogar, quienes consideran que las

—Favor pase a la página 11.

## ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 32.

## Mantendrán Cerco Militar en Torno de Universidad

Por petición de padres de familia del alumnado y de los vecinos a la Universidad Nacional, las Fuerzas Armadas mantendrán el cerco militar en torno del campus, informó un porta voz castrense.

Entretanto, el Comité Pro-Rescate de la Universidad calificó como "una farsa" la inspección del campus a la que convocaron las autoridades de la UES para demostrar que no hay armas en el interior.

La vigilancia militar apunta precisamente a evitar que vehículos con armamento sean introducidos a la UES o desplazados desde ella,

según aseguran las fuentes militares.

Tras un atentado dinamitero contra el Departamento de Biología, el Ejército destacó en diciembre a varios efectivos en las entradas de la Universidad, para que requirieran a quienes entraban o salían, hasta que fue suspendido el 12 de enero.

La Policía Nacional y la 1a. Brigada de Infantería restablecieron la vigilancia el pasado fin de semana.

La fuente militar dijo que mientras se mantuvo la vigilancia en los contornos, disminuyeron los robos

—Favor pase a la página 15.



PARA HOSPITAL BLOOM. El gobierno de la República de Alemania donó 45 millones de marcos, de los cuales 30 serán destinados al Hospital Bloom y 15 al área rural, en calidad de préstamo, según convenio firmado por el Ministro de Planificación y el embajador de Alemania. Izq. a derecha: Dr. Thomas Schafer, embajador, Guido Heymer, Ing. Remo Bardt y Rommel